



Frage an Vizebürgermeister Mag. (FH) Eustacchio

in der Gemeinderatssitzung vom 06. Juni 2019

eingbracht von **Nikolaus Swatek**

Betrifft: „Kleine Wildtiere in großer Not“ Unterstützung

Sehr geehrter Herr Vizebürgermeister Eustacchio,

„der Verein für „**Kleine Wildtiere in großer Not**“ hat es sich zur Aufgabe gemacht, verwaiste und verletzte, heimische Wildtiere aufzunehmen, aufzuziehen, gesund zu pflegen und anschließend wieder in die Freiheit zu entlassen!“⁽¹⁾

Die Stadt Graz unterstütze den Verein bis jetzt stehts und mit der Hilfe des Grazer Magistrats konnte sein derzeitiger Standort im Grazer Leechwald bezogen werden. Dort pflegt der Verein jährlich rund 5000 hilfsbedürftige Tiere. ⁽²⁾

Nun scheint der Verein jedoch vor dem endgültigen Aus zu stehen. Denn neben der fehlenden Finanzierung, fehlt es dem Verein auch an einem zukünftigen Standort. Denn trotz zweijähriger Suche konnte kein Ort mit richtiger Widmung gefunden werden und auch ein verbleiben am derzeitigen Standort scheint nicht mehr möglich zu sein.

Sehr geehrter Herr Vizebürgermeister Eustacchio,
gibt es ihrerseits konkrete Pläne, wie der Verein „Kleine Wildtiere in großer Not“ mit Unterstützung der Stadt Graz gerettet werden könnte?

(1) <http://www.wildtiere-in-not.at>

(2) <https://steiermark.orf.at/news/stories/2984821/>